
２０２１年度  第１３回経営学部教授会  議事録 

 

日時：２０２２(令和４)年３月１（火）  １５時０１分～１６時４８分 

場所：板橋校舎３号館１階 ３－０１０６ Zoom 

教授会構成員人数： ３０名（定足数１５名/教員人事定足数２０名） 

出席者：２７名 

欠席者：３名 

議長： 高沢 修一 （経営学部長） 

 

報告事項 

１．東松山キャンパス運営委員会報告について 

２．大東文化大学所蔵資料整備委員会からの中間報告について 

３．学校法人大東文化学園個人情報保護に関する規程の改正（案）について 

４．ハラスメントアンケートの実施について 

５．全学FD委員会からの報告について 

６．学生支援センターからの報告について 

７．非常勤講師の採用及び増コマの事前承認について（学部長会議申合せ事項案１） 

８．兼担及び乗り入れの依頼について（学部長会議申合せ事項案２） 

９．職員研究教育活動顕彰規程（梧桐章）の推薦基準等について（学部長会議申合せ事項案３） 

１０．入国できない留学生に対する修学上の配慮について 

１１．大東文化大学学則（履修証明プログラム）の改正（案）及び 

大東文化大学履修証明プログラムに関する規程の制定（案）について 

１２．大東文化大学学則（教職特別課程）の改正（案）及び大東文化大学教職特別課程履修生規程の制定（案）について 

１３．大東文化大学学則（第５章／教職課程関連科目）の改正（案）について 

１４．大東文化大学学位規則の改正（案）について 

１５．大東文化大学東洋研究所規程の改正（案）について 

１６．２０２２年度学年歴（案）について 

１７．２０２２年度協定に基づく短期海外研究員の募集について 

１８．その他 

    以上について、議長より資料に基づき、説明・報告があった。 

 

 



報告承認事項 

１．学園・大学役職者の推薦等について 

議長から、学園・大学役職者の推薦等について、センター所長の交代について報告があり、教授会はこれを承認した。 

２．教職課程センター「到達目標」および「カリキュラムポリシー」の修正について 

議長から、教職課程センター「到達目標」および「カリキュラムポリシー」の修正について報告があり、教授会はこれを

承認した。 

３．２０２２年度文学部日本文学科非常勤講師担当コマの増加について 

議長から、２０２２年度文学部日本文学科非常勤講師担当コマの増加について報告があり、教授会はこれを承認した。 

４．２０２２年度社会学部社会学科非常勤講師担当コマの増加について 

議長から、２０２２年度社会学部社会学科非常勤講師担当コマの増加について報告があり、教授会はこれを承認した。 

５．経営学部カリキュラムツリーの一部修正について 

経営学科主任より、経営学部カリキュラムツリーの一部修正について報告があり、教授会はこれを承認した。 

６．学籍異動について 

幹事より、学籍異動について報告があり、教授会はこれを承認した。 

７．その他 

 特になし 

 

議    案  

１．２０２１年度 進級・卒業に係る及落判定について 

議長から、202１年度進級・卒業に係る及落判定結果について報告があり、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

２．２０２１年度 再試験について 

議長から、再試験の要件について説明があり、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

３．２０２１年度学位記授与式「学科総代」の選出について 

議長から、２０２１年度学位記授与式「学科総代」の選出について報告がなされ、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

４．大東文化大学基本方針の見直しについて 

 議長から、大東文化大学基本方針の見直しについて報告があり、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

５．大東文化大学学則（第１１条の２／学部教授会の構成）の改正（案）について 

議長から、大東文化大学学則（第１１条の２／学部教授会の構成）の改正（案）について報告があり、審議の結果、教授

会はこれを承認した。 

６．２０２３年度専任教員人事計画（案）について 

議長から、資料：議５については時間の関係上、次回の教授会で報告すると説明があった。 



７．経営学部教員数内訳表について 

議長から、資料：議６については時間の関係上、次回の教授会で報告すると説明があった。 

８．留学支援委員会からの報告について 

留学支援委員会委員長より、留学支援委員会からの報告について報告があり、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

９．教員の兼職について 

 議長から、教員の兼職について報告があり、審議の結果、承認となった。 

１０．学籍異動について 

幹事より、学籍異動について報告があり、審議の結果、教授会はこれを承認した。 

１１．その他 

 議長から、全学部統一（後期）および全学部統一（後期）試験の判定について説明があり、審議の結果、教授会はこれを承

認した。 


